

Kurzbericht Gemeinderatssitzung vom 17.04.2023

Bekanntgaben aus der vergangenen nichtöffentlichen Sitzung:

Die Bürgermeisterin gab bekannt, dass der Gemeinderat in der vergangenen nichtöffentlichen Sitzung folgende Beschlüsse gefasst hat:

Die Kosten der Verlegung des Stromkabels, die Erstellung des Hausanschlusses und eines Leerrohrs in Höhe von 108.464,96 € vom Schulparkplatz zum Gemeinschaftshaus wurde genehmigt.

Es wurde mit der REWAG ein Vertrag über Wärmelieferung des Baugebiets „Am Lagerhaus“ und der Herstellung eines Hausanschlusses für das gemeindliche Pflegeheim geschlossen.

Die Stromlieferung der Gemeinde Mintraching für die Jahre 2024 und 2025 wird wieder über den Bayerischen Gemeindetag ausgeschrieben.

Der Planungsauftrag für die Kindertagesstätte Rosenhof wurde an das Planungsbüro Schindlbeck aus Kelheim vergeben.

Beschaffung von Funkmeldeempfängern für die gemeindlichen Feuerwehren:

Von Seiten der Integrierten Leitstelle Regensburg wird die Alarmierung der Feuerwehrrkräfte voraussichtlich ab Herbst dieses Jahres von analoge auf digitale Technik umgestellt. Aus diesem Grund ist die Beschaffung von Funkmeldeempfängern für die Feuerwehrdienstleistenden in der Gemeinde notwendig. Im Vorfeld wurden die Feuerwehren hinsichtlich ihres Bedarfs abgefragt. Hierzu teilten die Feuerwehren Moosham und Rosenhof-Wolfskofen mit, dass sie, bis auf wenige Ausnahmen, die Alarmierung über Handy-App und Sirene bevorzugen. Die Feuerwehren Mintraching und Mangolding wollen die Funkmeldeempfänger- Alarmierung in größerem Umfang beibehalten.

Der Gemeinderat beschloss die Beschaffung von 95 Funkmeldeempfängern für insgesamt 50.759,45 €. Die Beschaffung wird vom Freistaat Bayern voraussichtlich mit 35.478,18 € gefördert.

Wahl von Schöffen für die Jahre 2024-2028:

Die Gemeinde wird regelmäßig vom Land- und Amtsgericht dazu aufgefordert eine vorher festgelegte Zahl von Schöffen für den ehrenamtlichen Schöffendienst zu benennen. Hierzu wurde von Seiten der Gemeinde die Möglichkeit der Bewerbung für dieses Amt bekanntgegeben, aus den vorliegenden Bewerbungen wählte der Gemeinderat folgende zehn Bewerber aus:

Iris Böhling-Dieterle, Veronika Fischer, Irmgard Ettl, Andrea Hofmann, Ramona Seidl, Norbert Geser, Peter Krikorka, Robert Lehner, Peter Schuller, Alfons Lerch.

Niederlegung des Gemeinderatsmandats von Herrn Klaus-Dieter Lang und Benennung von Herrn Dirk Bader als Listennachfolger:

Herr Klaus-Dieter Lang hat aus persönlichen Gründen sein Gemeinderatsmandat niedergelegt. Der Gemeinderat hat die Niederlegung festgestellt und als Listennachfolger Herrn Dirk Bader festgelegt. Die Vereidigung erfolgt in der Gemeinderatssitzung im Mai.

Bekanntgaben

Die Bürgermeisterin gab bekannt, dass der Haushalt vom Landratsamt Regensburg genehmigt wurde. Weiter wurde bekanntgegeben, dass - laut Aussage des Staatlichen Bauamts - die Grundwasserwanne der Bahnunterführung in Aukofen im Oktober fertiggestellt sein wird, hinsichtlich der Fertigstellung der Straße wurde keine Aussage getroffen.